

PAROISSE NOTRE-DAME DU ROCHER - BIARRITZ

4, rue Saint-Martin - 64200 Biarritz
Tél. 05 59 23 08 36
notredamedurocher@gmail.com
www.paroisse-biarritz.fr



St-Joseph/Ste-Eugénie : 05 59 24 07 43
Ste-Thérèse : 05 59 23 08 36
St-Charles : 05 59 23 08 36
St-Martin/St-Esprit du Braou : 05 59 23 08 36

4^e Dimanche Temps Ordinaire (A)

1^{er} février 2026

Saint Jean-Paul II écrivait :

« Le programme évangélique des Béatitudes est d'une importance capitale pour la vie du chrétien. C'est là que se trouvent le sens de la vie et la lumière sur la dignité et le mystère de l'homme. »

Relisons souvent ces huit Béatitudes que Jésus nous donne comme un chemin concret vers le Ciel. Qu'elles sont difficiles à entendre ! Qui croit vraiment que la souffrance, la douceur, la pauvreté de cœur ou la persécution puissent conduire au bonheur ? Comment les larmes pourraient-elles être une bénédiction ? **Pour comprendre ces paroles révolutionnaires, un retourlement complet est nécessaire.** Le bonheur ne se trouve pas dans la recherche de petits plaisirs, dans le fait de se mettre toujours à la première place ou de combler ses manques par des idoles. Et pourtant, le bonheur est possible pour tous, à portée de main : les Béatitudes nous en montrent le chemin.

Encore faut-il les connaître, les relire, les méditer (Mt 5, 1-12). Mais surtout, **regardons Jésus : c'est lui qui vit parfaitement les Béatitudes.** Humble et doux, miséricordieux, proche de ceux qui pleurent... Elles nous révèlent son visage, et donc le visage même de Dieu.

Par ailleurs, les Béatitudes ne sont pas des cases où se classer. Elles forment un tout : **en grandissant dans l'une, nous grandissons dans toutes, peu à peu,** tout au long de notre vie... Chacun pourtant les vivra de manière unique, selon sa vocation et les étapes de sa vie. Demandons souvent cela dans notre prière : **« Seigneur, aujourd'hui, à quelle Béatitude m'appelles-tu à être plus attentif ? »**

Et puisque les béatitudes sont avant tout un don de Dieu, demandons également à l'Esprit Saint d'éclairer notre cœur et de nous apprendre, jour après jour, à les comprendre et à en vivre concrètement.

Enfin les béatitudes sont une promesse : la vie éternelle — « posséder le Royaume », « être consolé », « être appelé fils de Dieu », autant de facettes d'une même récompense qui nous est promise au ciel. Mais ce bonheur commence déjà sur la terre : le Royaume est à l'œuvre dès maintenant. Si nous marchons avec confiance sur ce chemin, nous goûterons déjà ici-bas la paix et les consolations de Dieu, au cœur même des joies et des épreuves.

Alors avançons avec confiance : pauvres de cœur, doux, miséricordieux, artisans de paix...

Et demeurons dans la joie, car **notre récompense sera grande dans les cieux.**

Don Séverin

Horaires des Messes du lundi 2 février au dimanche 8 février

Lundi	PAS DE MESSE
Mardi	PAS DE MESSE
Mercredi	PAS DE MESSE
jeudi	PAS DE MESSE
vendredi	8h00 Messe grégorienne - Saint-Joseph- Messe du Sacré Cœur 18h00 Messe - Saint-Charles 18h30 Messe - Saint-Joseph - Messe du Sacré Cœur
samedi	9h00 Messe grégorienne - Saint-Joseph 18h30 Messe - Saint-Charles
dimanche	9h00 Messe - Saint Esprit du Braou 9h30 Messe - Saint-Joseph 10h30 Messe - Sainte-Thérèse 11h00 Messe - Saint-Joseph 11h00 Messe - Saint-Martin 18h30 Messe - Saint-Martin

CONFÉSSION

Pour vous confesser,
ou simplement échanger
avec un prêtre :

Saint-Joseph

Vendredi, samedi :
11h00 à 12h00

Saint-Martin

Samedi : 11h00 à 12h00

Jeudi 5 février

Sainte-Thérèse à 20h00

Prière des Hommes

Jeudi 5 février

La Formation Permanente

de 18h00 à 19h30 à Saint-Joseph
par l'Abbé Dominique Sentucq,
Parcourir l'Évangile de saint Jean

Samedi 7 février

1^{er} Samedi du Mois

Saint-Joseph

Répondre aux appels

de la Vierge Marie de Fatima

Messe à 9h00

Suivie de 15mn d'Adoration
puis chapelet médité

Samedi 7 février

Saint-Joseph de 10h00 à 12h00

Répétition des servants d'autel

Le 1^{er} Dimanche de Carême est le 22 février.
Les lectures partagées vont donc reprendre la semaine d'avant : D'ici là, invitez vos proches à former une **petite fraternité** pour partager et préparer ensemble les lectures dominicales, et vivre ainsi le Carême avec toute la paroisse jusqu'à Pâques. Vous pouvez aussi rejoindre un groupe déjà existant.

Réunion de lancement dimanche 8 février à 15h30 à Saint-Joseph ; même si vous êtes en vacances, n'hésitez pas à créer ou rejoindre un groupe à votre retour ! Tout le monde est le bienvenu !

Pour plus d'informations, ou pour rejoindre ou créer un groupe, n'hésitez pas à contacter François-Xavier Doucet (06 86 03 79 53) ou Françoise de Dufau (06 12 79 09 31)

Nous entourons de notre affection et de notre prière les familles de **Jeanne Angelovivi, Claudine Denuit, Eliane Fahy, Denise Aserne, Gérard Colesse, Jean Peyrouzet**, qui ont rejoint la Maison du Père

La Présentation du Seigneur au Temple

2 février 2026

La lumière qui éclaire nos vies

À la Chandeleur, l'Église célèbre le Christ, **Lumière pour éclairer les nations**. Quarante jours après Noël, cette flamme fragile portée dans nos mains rappelle que Dieu ne s'impose pas avec éclat, mais qu'il vient à nous sous la forme d'un enfant, humble et vulnérable.

La lumière de la Chandeleur n'abolit pas d'un coup toutes les ténèbres. Elle ne supprime ni les doutes, ni les épreuves, ni les nuits de nos existences. Mais elle **ouvre un chemin**. Elle permet d'avancer, pas à pas, avec confiance. Comme Syméon et Anne au Temple, nous sommes invités à reconnaître cette lumière parfois discrète, présente au cœur même de l'ordinaire.

Porter une bougie, c'est aussi accepter une responsabilité : **celle de ne pas garder la lumière pour soi**. Une flamme se partage sans s'éteindre. De même, la foi se fortifie lorsqu'elle devient témoignage, attention à l'autre, parole d'espérance, geste de paix.

En cette fête, offrons au Seigneur nos vies telles qu'elles sont, avec leurs fragilités. Demandons-Lui de faire de nous des reflets de sa lumière, afin que, là où nous vivons, **quelque chose de la clarté du Christ continue d'éclairer le monde**.

30^e Journée mondiale de la vie consacrée

La Journée mondiale de la vie consacrée, instaurée par **saint Jean-Paul II**, est célébrée le **2 février**, en la fête de la **Présentation du Seigneur au Temple**.

Elle met en lumière les hommes et les femmes qui consacrent leur vie au Seigneur à la suite du Christ. Après une expérience profonde de Dieu et une formation liée au charisme de leur communauté, ils prononcent des vœux de **chasteté, de pauvreté et d'obéissance**.

Par la prière et des engagements variés au service des autres, ils témoignent chaque jour de l'amour du Christ. Cette journée invite toute l'Église à **rendre grâce** pour leur présence et à **encourager les jeunes** à envisager la vocation de la vie consacrée.

Dans un monde sans Dieu, Léon XIV veut faire redécouvrir la joie d'évangéliser

Recevant les participants à l'assemblée plénière du dicastère pour la Doctrine de la foi, chargé de promouvoir et protéger l'intégrité de la doctrine catholique, le Pape a invité à annoncer l'Évangile sans « protagonisme ni particularisme », mais toujours « par attraction », ce jeudi 29 janvier. Léon XIV considère la rupture de la transmission de la foi aux jeunes générations comme un sujet « de grande urgence » à notre époque.

La rupture de la transmission de la foi n'est pas seulement un constat sociologique : elle est un appel spirituel. En regardant les jeunes générations souvent éloignées de toute référence à Dieu, le Pape Léon XIV nous invite à changer notre regard. Ce qui peut nous attrister doit devenir une source de renouveau intérieur et missionnaire.

Évangéliser aujourd'hui ne signifie pas convaincre par des discours ou défendre une identité, mais laisser transparaître le Christ dans la simplicité de nos vies. « **Ce n'est pas l'Église qui attire, mais le Christ** », rappelle le Saint-Père. Là où la charité est vécue humblement, là où l'amour du prochain est authentique, l'Évangile devient visible et crédible.

Chacun, dans l'Église, est appelé à se reconnaître comme un ouvrier discret dans la vigne du Seigneur. Sans protagonisme, sans particularisme, mais avec fidélité et confiance. La mission n'est pas d'abord une stratégie, elle est un rayonnement.

Dans un monde en quête de sens, l'Église est invitée à être signe d'espérance, offrant une parole claire et une présence aimante. Redécouvrir la joie d'annoncer l'Évangile, c'est consentir à laisser le Christ attirer à Lui, à travers nous, celles et ceux qu'il appelle aujourd'hui.

Résumé d'un article de Vatican News